

## Wako Hendri Septa Buka Muskot Korpri Kota Padang

Afrizal - PADANG.JURNALIS.ID

Dec 28, 2021 - 21:13



PADANG - Seiring berakhirnya masa bakti Dewan Pengurus Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) Kota Padang yang lama periode 2016-2021, kali ini digelar Musyawarah Kota (Muskot) untuk memilih dan menetapkan kepengurusan yang baru periode 2021-2026.

Muskot yang dilangsungkan di Hotel Santika, Senin siang (27/12/2021) tersebut dibuka secara resmi Wali Kota Padang Hendri Septa.

Wali Kota Hendri Septa dalam sambutan dan arahannya mengatakan, Pemerintah Kota Padang menyambut baik dan memberikan penghargaan setinggi-tingginya atas diselenggarakannya Muskot Korpri tersebut.

"Melalui Muskot ini juga diharapkan dapat menggali dan mengidentifikasi berbagai permasalahan yang terjadi selama ini khususnya terkait dengan program Korpri Kota Padang. Semoga Korpri Kota Padang terus memberikan dharma bakti dan pengabdianya bagi bangsa dan negara ini," imbuhnya.

Selanjutnya menurut Hendri Septa, sebagai organisasi yang mewadahi Aparatur Sipil Negara (ASN), Korpri juga diharapkan mampu mengayomi dan memperjuangkan kepentingan-kepentingan ASN.

"Organisasi Korpri merupakan kekuatan dalam penyelenggaraan pemerintahan dan menunjang suksesnya program pembangunan. Untuk itu kepada pengurus dan anggota Korpri Kota Padang yang baru nantinya diharapkan mampu menjalankan program dan kegiatan positif bagi Kota Padang," harapnya lagi.

Sementara itu, Asisten Administrasi Umum Didi Aryadi selaku Wakil Ketua II Bidang Kesejahteraan, Sosial Budaya dan Pengabdian Masyarakat di kepengurusan Korpri Kota Padang periode sebelumnya mengatakan, hasil dari Muskot Korpri Kota Padang ini sudah berhasil membentuk tim formatur yang akan menyusun kepengurusan Korpri yang baru nantinya.

"Hasil dari kepengurusan yang terbentuk akan disampaikan kepada Ketua Dewan Penasehat Korpri Kota Padang dalam hal ini bapak Wali Kota Hendri Septa. Alhamdiulillah, secara organisasi, Korpri Kota Padang telah menunjukkan kekompakan dengan suksesnya menggelar berbagai kegiatan positif baik bagi ASN Pemko Padang dan juga Kota Padang. Baik melalui kegiatan sosial, olahraga maupun seni budaya dan lainnya," pungkasnya. (\*\*)